

Ministrantenplan Murg /Februar 2026

Liebe Ministrantinnen und Ministranten!

Vielleicht wisst ihr, dass früher die Weihnachtszeit ganze 40 Tage dauerte. In den Familien und in der Kirche wurden Christbäume und Krippen erst nach dem 2. Februar abgeschmückt und abgeräumt. Wir feiern 40 Tage nach Weihnachten Mariä Lichtmess. Dieses Fest erinnert daran, dass Maria 40 Tage nach der Geburt ihres Sohnes in den Tempel ging, um ihr Kind den Priestern dort zu zeigen. Deshalb heisst das Fest auch: 'Darstellung des Herrn'. Den volkstümlichen Namen 'Lichtmess' hat das Fest von den Lichterprozessionen, die an diesem Tag weit verbreitet waren. Heute werden vielerorts an diesem Tag die Kerzen gesegnet und auch der Blasiussegen (Halssegen) erteilt. – Hier der Einteilungsplan:



Sonntag, 25. Jan. 10.30 Uhr **Sonntagsgottesdienst** (Kerzenweihe/Blasiussegen)
(mit Pfr. Waldemar Piatkowski – Orgel: Lisa Schachtschneider) **Nora /Maria**

Sonntag, 8. Feb. 10.30 Uhr **Sonntagsgottesdienst**
(mit Pfr. Waldemar Piatkowski – Orgel: Esther Lau) **Elea /Zoë**

Sonntag, 22. Feb. 10.30 Uhr **Sonntagsgottesdienst** (1. Fastensonntag)
(mit Pfr. Marjan Marku – Orgel: Nicola Schöni) **Noah /Nora**

Beerdigungen: **Während der Schulzeit können in Murg keine Ministranten für Beerdigungsgottesdienste eingesetzt werden!**

Falls ihr verhindert seid, sucht selbst Ersatz! Ihr dürft die einzelnen Dienste auch untereinander abtauschen. Wichtig ist einfach, dass **nie** jemand fehlt!

Liebe Ministranten und Ministrantinnen von Murg!

Ich wünsche euch einen Engel ... und sei er noch so klein, er möge immer mit und bei euch sein.

Ich wünsche euch einen Engel, direkt in eurem Herzen, der es bewacht vor bösen Schmerzen.

Ich wünsche euch einen Engel, direkt in eurer Stimme: er möge immer sorgen, dass euer Wort gewinne.

Ich wünsche euch einen Engel, der immer zu euch steht, auch in schlechten Zeiten mit euch geht.

Ich wünsche euch einen Engel, der euch schenkt die Kraft, damit an steilen Strassen ihr den Weg auch schafft.

Ich wünsche euch einen Engel ... und sei er noch so klein, er möge immer mit und bei euch sein.

Diese Engelgedanken motivieren bestimmt auch, einander in diesem jungen, neuen Jahr 'Engel der Liebe', 'Engel der Güte' und 'Engel des Trostes' zu sein.

Wenn ihr die neue Homepage der Seelsorgemeinde Walensee www.sesowa.ch eingebt, findet ihr unter 'Mols-Murg-Quarten' auch die Ministrantenpläne und vereinzelt Fotos von früheren Mini-Action-Days.

Von Herzen wünsche ich euch eine fröhliche, lustige, humorvolle und sonnenreiche Fasnachtszeit und auch eine unfallfreie, schöne Sportwoche oben auf den Flumserbergen.

Mit dankbaren Grüßen für euren Dienst